
 

Jahresbericht 2022/2023  

°°aus dem Vorstand°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°° 

Der Vorstand traf sich 4 Mal zu einer Sitzung, um die bevorstehenden Anlässe zu organisieren. 

Im Juni stand dann auch noch das Vorstandsessen an. 

Da wir dieses Jahr nur am Abend Zeit ha3en ging es ins Casa Linda. Wir genossen den Abend bei 
köstlichen Essen und Getränken, 
bis wir und ins Abenteuer 
Piratenschatzkiste starteten. Wir 
ha3en einen Mobilen Escape 
Room bei dem wir ganz neue 
fähigkeiten oder sogar EX-Hobbys 
von uns kennenlernten. Ja was in 
diesem Raum geschah bleibt in 
diesem Raum da sind wir uns 
sicher!! 

Aber wir ha3en es natürlich 
geschaO das Rätsel zu knacken. 
Mädels es war sehr cool mit 
euch… 



°°aus den Spielgruppen°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°  

 Spielgruppe Glitzer Wichtel Lindau - Nadja Spring   

Mein erstes Jahr ist schon rum was für ein Tolles Jahr. Am Anfang hatte ich 3 Kinder bis zum 
Sommer waren es schon 5. Wir hatten ein spannendes Jahr und haben viel zusammen gelernt 
in der Spielgruppe. Im Sommer sind von 5 Kindern 2 in den Kindergarten gewechselt. 



Spielgruppe Zwergli Winterberg - Claudia Burkard   

Wir blicken auf ein spannendes und erlebnisreiches Spielgruppenjahr 2022/23 zurück. 

Wir starteten mit dem alljährlichen Infomorgen bei dem wir uns 
alle bei Kaffee, Zopf und Schoggistängeli kennenlernten. Die 
neuen Kinder konnten in aller Ruhe die Spielgruppe erforschen 
und auf Entdeckungstour gehen.  

Auch dieses Jahr war unser Spielgruppenkroki ein treuer 
Begleiter der uns jeden Mittwochmogen begrüsste. 

Hier ein paar Eindrücke von drinnen….. 

  

   

Auch draussen im schönen Garten genossen wir es sehr…..  

    



Ausflug auf den Bauernhof 
   

       
 Bei unserem Waldplatz den wir regelmässig besuchten…..  

    

       
Die Kinder konnten sich im Wald austoben und die Natur erforschen. Zum Znüni brieten wir 

jeweils mitgebrachte Würste und Schlangenbrot. 



An einem Samstagmorgen im Dezember besuchte uns der Samichlaus….. 

  
Wir genossen den morgen gemeinsam mit der Indoorspielgruppe Grafstal und der 
Waldspielgruppe           

Schlittelplausch beim Reindli  

     
Zwar mit wenig Schnee aber Spass machte es trotzdem!                    
Kurz vor den Sommerferien unternahmen wir einen Ausflug auf den Strickhof…. 

   



  

  

Zu Fuss hin                                               Und mit dem Bus retour 

 

Es war wieder ein wundervolles Jahr und wir durften viele schöne 
Stunden mit euch verbringen. 

Herzlichen Dank auch an alle Eltern für euer Vertrauen welches ihr 
uns in diesem Jahr entgegen gebracht habt.      

                                 

Än herzlichä Zwergli Gruäss           

Claudia und Marlies                                         



Waldspielgruppe Zwergli 2022/2023 - Claudia Burkard und Miriam Villegas   

                        

Es ist wieder Zeit um den Jahresbericht 2022/2023 zu verfassen. Es war wiederum ein tolles, 
erlebnisreiches und schönes Waldspielgruppenjahr. 
Ganz nach dem Moto Bilder sagen mehr als 1000 Worte möchten wir euch mit Bildern einen 
kleinen Eindruck in unsere Waldspielgruppe geben. 

Es war ein wunderschönes Waldspielgruppenjahr und wir haben jeden Morgen mit den Kinder 
genossen. Herzlichen Dank für die tollen Stunden mit euch! 
Liebe  Waldgrüsse 
Miriam und Claudia 



Spielgruppe Grafstal - Miriam, Sandra & Simona 

Das Jahr starteten wir mit eine Infomorgen. Während die Kinder die 
Räumlichkeiten und Spielsachen zusammen mit Sandra entdeckten, 
gab ich den Eltern bei Kaffee und Kuchen die wichtigsten Informationen 
über den Ablauf der Spielgruppe durch. 

Die meisten Kinder konnten sich sehr schnell von ihren Eltern lösen und 
haben von Anfang an sehr gut mitgemacht. Schon nach kurzer Zeit 
haben sich die Kinder gut eingelebt und die Regeln der Spielgruppe 
sehr gut umgesetzt. 

Das verkleiden durfte natürlich auch nicht fehlen, die Kinder waren 
begeistert.  



Wir waren auch viel draussen und die Kinder genossen die frische Luft. 

   
Das spielen und die Bastelarbeiten am Tisch haben den Kindern grosse 
Freude bereitet. 



Die Geburtstage haben wir mit mitgebrachten Kuchen oder anderen 
Leckereien gefeiert.  

Am Ende jedes Spielgruppenmorgens durfte eine Geschichte nicht 
fehlen, und die Kinder hörten dieser sehr interessiert zu. 

Am 1. Dezember leuchteten die Kerzen unserer Adventsfenster. Es hat 
mich sehr gefreut viele Kinder an den Abend beim Apero zu sehen. 

    
Gemeinsam mit der Spielgruppe 
Winterberg und der 
Waldspielgruppe durften wir den 
Samichlaus treffen, leider wurde 
das Angebot nur von wenigen 
Kindern genutzt, was ich sehr 
schade fand.  

Als Abschlussfeier haben wir im 
Restaurant der Badi unser Brunch 
genossen.

Ich bedanke mich recht herzlich bei den Eltern, für das 
entgegengebrachte Vertrauen. Ebenfalls bedanke ich mich bei den 
Kindern für die schöne Stunden die wir zusammen verbringen durften. 

Liebe Grüsse Miriam Villegas 



°°aus dem Ressort Elki-Treff °°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°° 

Auch in diesem Jahr wurde der Elki-Träff sehr gut besucht. Er findet, wenn möglich alle 2 Wochen sta3. 
Es ergeben sich immer tolle Gespräche. Dank dem Familienverein kann ich immer einen gesunden Znüni 
für alle vorbereiten.Bei schönem We3er sind wir auch draussen im Garten. 



°°aus dem Ressort Chinderhüeti°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°

Die Chinderhüeti ist von den Eltern ein sehr geschätztes Angebot. Es wird rege genutzt und die 
Kinder haben viel Spass.

°°aus dem Ressort Events°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°° 

An der GV beschlossen wir, wieder mehr Events von dem Familienverein Lindau anzubieten. 
Gesagt getan im Dezember starteten wir mit 4 Mi3wochnachmi3agen Kinderbasteln. 
Es war ein voller Erfolg. Die Kurse waren immer bis auf den letzten Platz besucht. 
Wir bastelten Weihnachtsgeschenke, Lebkuchenhäuser und beim letzten mal durOen die Kinder 
verschiedene „Guetzli“  herstellen. 



Danach organisierten wir im Bucksaal das Kinderkino. Auch dies war ein toller Event, trotz warmen 
schönem We3er besuchten die Kinder und Eltern unsere Vorstellung „Paw Patrol der Film“. Sie genossen 
den Film bei Pop Corn und verschieden Kuchen. Da dies so gut ankam geht es mit dem Kinderkino schon 
bald in die nächste Runde. 

Weiter ging es am 10. Juni mit dem Winterbergfest. 
Dort boten wir wieder Kinderschminken und Glitzerta3os an. 
Vielen Dank allen Helfern die uns an den jeweiligen Anlässen unterstützten. 



°°aus dem Ressort Finanzen°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°° 

Das Jahr 2022 starten wir wie immer mit der Chilbi, mit gutem Wetter ist die Besucherzahl hoch 
und wir konnten einen Umsatz machen von CHF 1800.00, wir hatten höhe Kosten für die 
Ausgaben an das Päckchenfischen, aber die Päckchen waren schnell weg, wie auch die andere 
Posten waren gut besetzt, alle Helfer hatten viel zu tun und waren beschäftigt, ein Dankeschön 
an alle für Ihren freiwilligen Einsatz und Engagement.  

Die GV wurde mit ein paar Personen mehr als sonst besucht, wir haben in der Migros, 
verschiedenen Platten bestellt und Kuchen vom Volg, alle waren zufrieden und wir konnten so 
unser Dankeschön auszahlen mit einem kleinen Budget dafür ausgeben.   

Durch unseren treuen und neuen Mitglieder erzielen wir immer ein super Ertrag, das ist unsere 
Priorität und pflegen durch die Chinderhuetti wo sehr gut besucht ist, und auch ein bisschen in 
die investiert wurde wie auch in der Spielgruppe mit einem neuen Grill, sowie das Elki-Treff, ist 
wieder gut besucht sogar externe Besucher kommen sich austauschen.  

Wir haben eine freiwillige Spende erhalten von der St. Niklaus Gesellschaft über CHF 1’000.00 
für unsere Einsätze, dieses Dankeschön kam überrascht und wir schätzen es sehr. Das 
Winterbergfest und unser Kino Anlass hat eine kleine Einnahme gebracht, aber wir konnten uns 
wieder bedanken für unsere Mitglieder und nicht Mitglieder oder uns mal wieder zeigen und was 
anbieten für die Kleineren.  

Im Mai 2023 haben wir neue T-Shirt bedruckt neues Logo wurde erstellt und diverse Plakate 
und sonstiges angepasst, da wurden wieder ein paar Ausgaben geleistet wo nicht jedes Jahr 
gemacht werden.  

Abgerundet mit unserem Abschlussessen ist das Geschäftsjahr auch rum. Wir haben jedoch 
einen Verlust von CHF 2’600.00, was aber auch an neuen Investitionen und Reparaturkosten zu 
folgen hatten. Wir können immer noch mit Stolz unser Einkommen von CHF 25'300.00 
repräsentieren.  

Concetta Raths 

Grafstal, im Oktober 2023                                  Miriam Villegas


